

Actualización de Fin de Año de la Tecnología para las Familias 2015-2016

Nos hemos estado comunicando y capacitando a los estudiantes en todos los niveles escolares con nuevas herramientas en nuestras aulas. En el servicio de sus estudiantes, el personal también ha estado participando activamente en el aprendizaje. ¡Eche un vistazo a nuestro progreso en esta primavera!

PARTICIPACIÓN. Este mes de abril, se utilizaron poco más de 900 Tabletas Android en todas las aulas de kindergarten y primer año escolar en el distrito. Con el apoyo de los maestros en el uso seguro y correcto de los dispositivos, los estudiantes están accediendo a las aplicaciones para desarrollar aptitudes para matemáticas, escribir, buscar información, leer y escuchar libros. Con ocho Tabletas por aula, los estudiantes las están usando generalmente en grupos pequeños, con un compañero, o en un centro de aprendizaje.



En nuestras escuelas secundarias y preparatorias, cinco maestros y sus estudiantes están probando el uso del correo electrónico de los estudiantes. Mediante este programa piloto, los maestros pueden integrar el uso de Gmail con el Aula de Google para proporcionar a los estudiantes comentarios y sugerencias sobre las tareas, calificaciones y la comunicación de rutina del aula. Los estudiantes pueden comunicarse entre sí y con sus maestros dentro del Distrito Escolar de Auburn. La retroalimentación de estos participantes modelo está informando sobre nuestros próximos pasos en la expansión de este servicio a los estudiantes de secundaria en el próximo año.

EDUCACIÓN. Además de educar a los estudiantes, hemos estado ocupados este año educando al personal. Especialistas de Apoyo a la Tecnología Institucional prestan servicios en cada escuela - maestros que asumen responsabilidades adicionales para la capacitación y el apoyo a sus colegas en el uso de la tecnología. Colectivamente, han ofrecido más de 250 horas de desarrollo profesional a otros maestros. En nuestro primer día soleado en abril, también presentamos nuestro primer taller anual del distrito #techconnect que reunió a más de 150 maestros durante el día para aprender y compartir ideas en torno a la integración de la tecnología en el aula. Aparte de un orador principal, todos los otros presentadores fueron maestros líderes en Auburn. ¡La participación de los presentadores y asistentes muestra un alto nivel de compromiso con la implementación exitosa de la tecnología para nuestros estudiantes!



CAPACITACIÓN. Además de Google Apps for Education (GAFE), los maestros están usando un número creciente de herramientas de tecnología educativa en nuestras aulas. ¿Tal vez ha escuchado usted a su niño hablar acerca del uso de Kahoot, Nearpod o Padlet? La Academia Khan puede ser un recurso crucial de matemáticas para su niño. ¿O Snap & Read para el soporte de texto? El acceso a las herramientas y servicios digitales ha mejorado en esta primavera con la duplicación de nuestro ancho de banda interno. Para ampliar aún más lo que está disponible para los estudiantes de la escuela y el hogar, estamos muy entusiasmados con nuestra nueva asociación con el Sistema de Bibliotecas del Condado King lanzado este mes, proporcionando a los estudiantes acceso pleno a los servicios en línea de la Biblioteca utilizando su número de estudiante de ASD.

A medida que cerramos el año escolar, estamos encuestando a una muestra de estudiantes para obtener retroalimentación sobre su experiencia con el aumento de la tecnología en nuestras aulas. A medida que nos enteremos de sus opiniones a través de estos datos, adaptaremos nuestros planes y capacitación para que participen, se eduquen y capaciten a través de la inversión de sus impuestos.

Gracias por su apoyo continuo. Para preguntas adicionales, puede ponerse en contacto con la Oficina de Ayuda del Departamento de Tecnología: helpdesk@auburn.wednet.edu, o llámenos al 253.931.4940.